

Immobilier durable, encore trop cher?

Un colloque organisé par Éditions & Séminaires de Hemptinne (site web: www.editionsetseminaires.be) a réuni chez ING Bruxelles plus de 230 participants autour du thème de l'immobilier et de l'architecture durables. En présence des ministres Evelyne Huytebroeck et Françoise Dupuis, les promoteurs, constructeurs et architectes ont dit vouloir soutenir toute

démarche favorisant l'investissement dans les technologies d'efficacité énergétique. Certains demandent que les futures normes régionales imposées soient plus exigeantes. Même, si aujourd'hui, le surcoût de projets d'immeubles verts peut être estimé à 20%.